



Le Pays Mellois obtient le label Pays d'art et d'histoire

vendredi 18 janvier 2008, par [lpe](#)

L'obtention de ce label couronne donc plusieurs années de travail de terrain et d'actions mais aussi un grand travail de concertation. Il s'agit d'une **reconnaissance du patrimoine bâti, naturel et immatériel, un patrimoine constitué par les hommes et les femmes qui y ont séjourné au cours des siècles**. C'est le rôle de ces femmes et ces hommes qui ont construit et constitué ce patrimoine et l'identité du Pays

Mellois que le service **Pays d'art et d'histoire** s'efforcera de comprendre et de faire connaître.

D'ici à la mi-2008, **un animateur du patrimoine sera recruté** pour mettre en oeuvre le programme défini dans le dossier de candidature.

En 2008, outre l'élaboration d'une charte graphique spécifique aux actions Pays d'art et d'histoire du Mellois, un certain nombre d'actions engagées seront menées à leur terme telles l'édition de fiches de présentation des églises romanes du territoire, le festival Musique en Pays Roman, des animations ponctuelles.

Le syndicat mixte du Pays Mellois invitera l'ensemble de ses partenaires à fêter l'attribution de ce label à l'occasion de **l'inauguration de l'exposition « A la découverte du Pays Mellois »** réalisée par les sites patrimoniaux du Pays le **4 mars** à 18h30 dans ses locaux.

Lire le journal des élus : côté Pays ci-dessous :

